



AVOCAT IMMOBILIER
SAINT-RÉMY-DE-PROVENCE • DEPUIS 1985
INDISSOLUBLE LES ALPILLES

6 Pièces

254 m²

Réf. 85295485

1 397 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

C'est dans endroit insoupçonné, niché dans un écrin de verdure que se trouve cette Maison, proche de la nature mais tout aussi proche du centre-ville. Le calme qui s'en dégage est apaisant, et la vue imprenable qu'elle offre est unique et rarissime. Dotée de surfaces très généreuses, avec près de 220m² elle propose un salon de 48m² avec cheminée, où la lumière naturelle est très présente, puis une cuisine dinatoire ouvrant sur la grande terrasse ombragée de sa vigne. L'étage propose 1 chambre en suite, avec salle de bains et dressing, puis 3 autres chambres se partagent une salle de bains. ...

This house is located in an unsuspected spot, nestling in a green setting, close to nature but just as close to the town centre. The peace and quiet it exudes is soothing, and the uninterrupted views it offers are unique and extremely rare. With almost 220m² of living space, it boasts a 48m² living room with fireplace and plenty of natural light, followed by a dining kitchen opening onto a large terrace shaded by a vineyard. Upstairs, there is 1 en suite bedroom with bathroom and dressing room, and 3 further bedrooms sharing a bathroom. Each of these 4 bedrooms faces south and opens onto this ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

